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【開催日】 平成３１年３月１１日 
 

【開催場所】 第２委員会室 
 

【開会・散会時間】 午後４時４７分～午後４時５０分 
 

【出席委員】 
 

委 員 長 中 村 博 行 副委員長 岡 山  明 

委 員 奥  良 秀 委 員 河 﨑 平 男 

委 員 水 津  治 委 員 中 岡 英 二 

委 員 藤 岡 修 美   
 

【欠席委員】 

なし 
 

【委員外出席議員等】 
 

副 議 長 矢 田 松 夫 
 

【執行部出席者】 

なし 

【事務局出席者】 
 

局 次 長  石 田  隆 書  記 光 永 直 樹 

 

【審査事項】 

１陳情・要望について 

２閉会中の継続調査事項について 

 

午後４時４７分 開会 

 

中村博行委員長 それでは産業建設常任委員会を開催いたします。審査内容は、

陳情要望の日程についてであります。これは先日、まちづくり会議 Mirai

から出された陳情についてであります。卸売市場の調査についてです。

これをどのように今後委員会として、調査していくかということについ

てお諮りをしようと思います。まだ調査に至っておりません。議会中で
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ありましたので、詳しいこともありませんので、ただ求められているこ

とについての、陳情については執行部も十分承知していると思いますの

で、今後委員会を正式に開催して調べようと思いますけども、今日の時

点でこれをどのようにしていくかということについて御意見のある方お

願いします。 

 

河﨑平男委員 陳情書については参考人の意見聴取だけで陳情書の内容につい

て現在所管事務調査をしておりますが、調査中でありまして、できてお

らない状況であります。そういった中で所管事務調査として継続をとい

うことは妥当な回答ではないかと思いますがいかがですか。 

 

中村博行委員長 今、河﨑議員のほうからこの事項についてはまだ十分な審査

が必要であるということで現時点では継続して調査をするということで、

御意見出ましたが、よろしいでしょうか。（「はい」と呼ぶ者あり）分

かりました。それでは陳情についてはできればこの会期中にしっかり所

管事務調査をした上で陳情者のほうにお答えをというふうに考えており

ます。それでは陳情については終わります。それでは二点目の閉会中の

継続審査事業についてお手元のレジュメを見てください。漏れているも

のはないとは思いますが。お気づきの点がありましたら言っていただけ

たらと思います。基本的に次の６月議会までですから。それではお手元

の継続審査事項のとおりに閉会中の継続審査事項を決めたいと思います

それでよろしいですか。（「はい」と呼ぶ者あり）分かりました。それ

では以上で本日の産業建設常任委員会を終了したいと思います。お疲れ

でした。 

 

午後４時５０分 散会 

 

平成３１年３月１１日 

 

産業建設常任委員長 中 村 博 行 


